
Stv. Dr. Kahnis weist auf das im Entwurf vorliegende Einzelhandelskonzept hin und fragt in 
diesem Zusammenhang, wieweit die Kreisverwaltung mit der Genehmigung des Frischemarktes 
in der ehemaligen Firma Trakus sei und ob der Rat noch eine Stellungnahme dazu abgeben 
könne, auch müsse die verkehrliche Situation noch geregelt werden. Hierzu entgegnet der 
Bürgermeister, dass der Investor noch verschiedene Unterlagen beibringen müsse und auch die 
Verkehrsregelung von ihm zu finanzieren sei.  


